



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TV
<i>Miércoles de 22 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Hoy un aspirante a la presidencia municipal de Tolimán denunció irregularidades en el proceso electoral pasado. Declara que su imagen en la boleta fue cambiada de lugar sin previo aviso, lo que considera afectó el conteo final. (TVA)

La contraloría del estado y el municipio de Corregidora firmaron un convenio de colaboración en el proceso de entrega recepción. **Ricardo del Río Trejo**, contralor del gobierno del estado, señala que este proceso no debe ser visto desde ningún punto de vista partidista o político, sino de transparencia total. (TVA)

El presidente municipal de Corregidora **Germán Borja**, asegura que ya tiene todo listo para la entrega recepción a la próxima administración municipal, asegura que el formato digital que ahora se maneja es mucho más convincente o conveniente, incluso para el medio ambiente, ya que no se ocuparán tantas hojas. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Se recibió a 60 mil turistas-noche durante esta semana santa.

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Entrevista. **Concepción Mendoza**, directora de educación primaria de la USEBEQ, mencionó que mañana se aplica el examen Enlace de tercero a sexto grado. Este examen Enlace, para los alumnos de sexto grado les servirá para su ubicación en la secundaria. Dijo que el examen Idanes que se aplicaba en el mes de junio se elimina. Además el examen Enlace nos ubica con los mejores logros educativos a nivel nacional, el año pasado se obtuvo noveno lugar en español y este año se esperan mejores resultados. (TVA)

SOCIEDAD

Como consecuencia de la situación económica 2 mil 289 trabajadores que tienen un crédito en el INFONAVIT, se encuentran en cartera vencida y otros 600 reestructuraron su deuda, Este fin de semana estará la feria de beneficios y apoyos para acreditados, en donde podrán solicitar conocer las diferentes formas de pago. (TVA)

MUNICIPIOS

Con la participación de un club de migrantes, la Secretaría de desarrollo social municipal y federal, logró la consolidación de la primera etapa de la obra drenaje sanitario del programa 3 por uno para migrantes, que beneficiará a 178 personas de la comunidad de La Carbonera. (TVA)

En Corregidora tienen bajo la lupa a todos los elementos de la policía municipal, asegura el secretario de seguridad pública de ese municipio, **Sergio Amaya**, para que la ciudadanía esté tranquila y segura de que los policías son buenos elementos. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

84 mdp es la inversión para la primera etapa de ampliación del hospital general, con esta obra se añadirán 5 quirófanos y 14 espacios de recuperación post operatoria. (TVA)

LABORAL

En el transcurso de esta semana el SNTE comienza la negociación del incremento al salario.

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En lo que va del año la Comisión Estatal de los Derechos Humanos ha recibido 84 quejas contra autoridades del estado, principalmente aquellas que tienen que ver con la seguridad, salud y educación. Además el presidente de la institución asegura que han atendido a más de 50 casos. (TVA)

Hay movilización policiaca fuerte en Querétaro, fue asaltada una joyería en la avenida Corregidora casi con Universidad, fueron 2 asaltantes y al parecer todavía no logran atraparlos. (TVA)

Don Mario y su esposa compraron un terreno hace 10 años en Universo 2000 y hasta el momento no le han dado nada. (TVA)